

jueves 21 de noviembre de 2024

Pedro García Aguado emociona y educa en los institutos de La Laguna con su mensaje de superación

“Quiero que los jóvenes comprendan que siempre hay una oportunidad de reconstruirse. Mi historia es un ejemplo de que, con apoyo, esfuerzo y guía, es posible transformar los errores en oportunidades”, expresó Aguado



Este jueves, 21 de noviembre, el Salón de Actos del IES Domingo Pérez Minik en La Laguna se convirtió en el epicentro de una jornada emotiva e inspiradora con la participación de Pedro García Aguado, ex deportista olímpico y mediador conocido por el programa televisivo 'Hermano Mayor'. El evento, que forma parte del ciclo de conferencias 'Un viaje de aprendizaje', reunió a autoridades locales, docentes y estudiantes en torno a un mensaje claro: las dificultades se pueden superar con esfuerzo, apoyo y determinación.

Durante su intervención García Aguado señaló que “su objetivo es transmitir a los jóvenes que no importa lo complicado que sean las circunstancias, siempre es posible levantarse y cambiar el rumbo de nuestras vidas”.

El edil de Educación, Sergio Eiroa, consideró este ciclo de conferencias como “una oportunidad única para inspirar y fortalecer a la comunidad educativa”. “La experiencia de Aguado aporta un enfoque práctico y cercano que incide en las nuevas generaciones”, indicó.

Subrayó, además, el compromiso municipal por fomentar una educación integral, que contemple no solo el desarrollo académico, sino también el emocional y social de la juventud. Además, “estas charlas no solo impactan a los estudiantes, sino también al profesorado, al ofrecerles herramientas para comprender mejor las necesidades de la juventud actual”, agregó.

El director general de Juventud del Gobierno de Canarias, Daniel Morales, expresó que “siempre es bueno compartir momentos con Pedro García Aguado, alguien que ha inspirado a tantas personas jóvenes con su valentía y su compromiso por transformar vidas”.

‘Un viaje de aprendizaje’ es un ejemplo claro de cómo las historias reales y el testimonio de quienes han superado adversidades pueden ser herramientas para el cambio, resaltó, añadiendo que “desde el Gobierno de Canarias aplaudimos iniciativas que no solo eduquen, sino que conecten de manera auténtica con nuestra juventud, fomentando valores como el esfuerzo, la resiliencia y la empatía”.

“No me canso de decir que me alegra cuando estamos varias instituciones y agentes sentados en una misma mesa; es síntoma de que la unidad siempre es algo positivo para los ciudadanos, y en este caso para los jóvenes”, concluyó manifestando un especial agradecimiento a la concejalía de Educación del Ayuntamiento de La Laguna “por facilitar esta experiencia y trabajar espacios seguros y enriquecedores donde cada joven canario pueda descubrir su potencial”.

Aguado está acercando a la juventud lagunera las lecciones aprendidas a lo largo de su vida, tanto en el ámbito deportivo como en el personal, haciendo hincapié en cómo superó momentos críticos marcados por adicciones y conflictos internos, incluyendo anécdotas sobre su carrera como campeón mundial de waterpolo, los desafíos que enfrentó tras retirarse del deporte profesional y su experiencia como mediador en ‘Hermano Mayor’ que le ha permitido ayudar a cientos de familias en situaciones complejas.

Por parte de la comunidad educativa del IES Domingo Pérez Minik se agradeció la oportunidad de participar en estas sesiones. El director del centro académico, Humberto Cabrera, coincidió en resaltar el impacto positivo de las palabras de Pedro García Aguado en el alumnado, hablando de manera honesta y directa sobre los desafíos y problemas que enfrenta la juventud hoy en día.

‘Un viaje de aprendizaje’ seguirá recorriendo los institutos de Educación Secundaria del municipio hasta el próximo miércoles 27 de noviembre. Tras recorrer esta semana los institutos públicos, Aguado cerrará el ciclo de conferencias con varias sesiones dirigidas al estudiantado de los centros privados y concertados.